
Mitgliederversammlung Wundnetz Saar 

7.12.2023, Caritas Klinikum Saarbrücken 

 

18:30 Uhr Eröffnung der 1. Mitgliederversammlung durch die Vorsitzende Dr. Ulrike Ossig. 

Schließung der Sitzung, aufgrund der niedrigen anwesenden Mitgliederzahl. 

18:35 Uhr Eröffnung der 2. Mitgliederversammlung und damit beschlussfähig. 

 

Begrüßung durch die Vorsitzende 

Begrüßung der anwesenden Mitglieder und des Vorstands.  

 

Vorstellung der Tagesordnung: 

Tagesordnung: 

 

1. Feststellen der Tagesordnung 

 

2. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung von 2022 

 

3. Jahresbericht des Vorsitzenden/Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

 

4. Finanzielle Situation/Kassenbericht 2022-2023/Haushaltsplan 2024 

 

5. Entlastung des Vorstands 

 

6. Verschiedenes 

 

1. Feststellen der Tagesordnung 

Festgestellt und akzeptiert. 

 

2. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung von 2022 

Protokoll 2022 wird festgestellt und genehmigt. 

 

3. Bericht der Vorsitzenden 

Dr. Ulrike Ossig gibt eine kurze Zusammenfassung des letztens Jahres: 2023 war ein 

bewegtes und mit viel Arbeit erfülltes Jahr für den Vorstand des Wundnetzes. Es haben 

zahlreiche Vorstandstreffen (mind. 6 Stück) und zusätzliche Treffen in Arbeitsgruppen 

stattgefunden, .z.B. für die Digitalisierung des Wundnetzes und für die Vorbereitungen für 

Treffen mit der IKK und dem Ministerium.  

Dr. Michael Steffen berichtet, dass der Verein digital aufgerüstet hat. So wurden z.B. in 

Eigenleistung des Vorstands eine neue Page erstellt, Newsletter eingeführt und ein 

Kontaktformular auf der Page erstellt. Die Resonanz darauf ist bisher sehr positiv. 

Auch führt er aus, dass der Jahreskongress sehr erfolgreich war. Sowohl von der 

Teilnehmerzahl her als auch für die Fachausstellung. Alle Seiten waren sehr zufrieden.  

Auch wurden wir mit dem Besuch des Ministers beehrt. 



Für das nächste Jahr ist nicht nur wieder eine Jahrestagung geplant, die bereits für den 

21.09. September festgelegt wurde, zusätzlich sind auch einige dezentrale 

Wundstammtische geplant. Diese sollen noch mit Terminen in Newslettern konkret 

angekündigt werden. 

Die Stammtische sollen dem inhaltlichen und persönlichen Austausch stärken. Z.B. 

könnten anonyme Fälle gemeinsam diskutiert werden. 

Wichtig ist dem Vorstand, dass das Wundnetz mit mehr Leben und Austausch der 

Mitglieder untereinander gestaltet werden soll. 

Dr. Steffen schildert noch die Weiterarbeit an einem Selektivertrag, für den nun der 

Vorstand die IKK begeistern konnte. Ziel soll es sein, dass verschiedene Berufsgruppen 

gut budgetiert vernetzt und strukturiert Wunden versorgen können. 

Auch ist es dem Vorstand gelungen, sich Unterstützung des Gesundheitsministerium 

dafür zusagen zu lassen. Erst in dieser Woche hat ein Treffen dazu im Ministerium mit 

hochkarätigen Vertretern und dem Vorstand des Wundnetzes stattgefunden, in dem der 

Vertrag vorgestellt wurde und die Zustimmung des Ministers fand. Es wurde Rückhalt auf 

landespolitischer Ebene zusagt, was dem Wundnetz einen guten Stand für weitere 

Verhandlungen mit der IKK gibt.  

Referate des Ministeriums sollen die Arbeit des Wundnetzes unterstützen, z.B. über mehr 

Öffentlichkeitsarbeit in Form von Publikationen oder Werbung über die Medien. Darüber 

hinaus sollen auch gemeinsame Veranstaltungen stattfinden. 

 

4. Bericht des Schatzmeisters 

Thomas Külkens führt durch die Kontobewegen 2023 des Wundnetzes Saar.  

Das Wundnetz hat eine erfolgreiche Jahrestagung und die Mitgliederversammlung als 

Veranstaltungen gestemmt, ebenso die Verwaltung und Organisation des Wundnetzes 

und bleibt wie die letzten Jahre auch im positiven Bereich, Einnahmen und Ausgabe 

halten sich die Waage. Damit ist die Zielerfüllung des gemeinnützigen Vereins gegeben. 

Das Jahr 2023 wurde mit einem Kontostand in Höhe von 7.202,98 Euro begonnen und 

hat am 6.12.2023 einen Kontostand in Höhe von 1.520,07 Euro. 

Außerdem gibt Thomas Külkens einen Ausblick auf die noch geplanten Ausgaben und 

Einnahmen, von denen sich erwarten lässt, dass es im positiven Bereich bleibt. 

 

 

5. Entlastung des Vorstands 

Susanne Hellmund fragt die anwesenden Mitglieder, ob sie den Vorstand entlasten 

möchten. Der Vorstand wird unter Enthaltung des Vorstands einstimmig entlastet.  

 

6. Verschiedenes 

Dr. Steffen befragt die Mitglieder, was Sie sich noch von dem Wundnetz zukünftig 

wünschen würden. Vor allem wird der Bedarf von mehr Vernetzung und besseren 

Überblick zu den Ansprechpartnern deutlich, z.B. soll es zukünftig wieder eine Karte auf 

der Page geben und Kontaktlisten für die Mitglieder. Diese Punkte sollen im nächsten 

Jahr angegangen werden. 

Dr. Ossig bedankt sich bei allen Mitgliedern für Ihre Teilnahme an der 

Mitgliederversammlung, verabschiedet diese und schließt die Sitzung um 18:58 Uhr. 

 

 

 

 


